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Investimenti, aree Falck, fondi PNRR:
Sesto è la città dello sviluppo economico

Sesto corre come un treno! La nostra Città sta diventando l’emblema dello sviluppo economico lombardo. Ci 
caratterizzano, prima di tutto, visione strategica e capacità progettuale che ci hanno consentito di intercettare 
circa 20 milioni del PNRR per importanti progetti (ex Asilo Montessori, Biblioteca centrale, scuola Marzabotto e 
Servizi Abitativi Pubblici – SAP). Altrettanto importante è la grande competenza nella gestione del Bilancio del 

Comune che ci ha consentito sia di far fronte a rincari ed emergenze (bollette, minori, iva) sia di compensare 
l’adeguamento costi dei progetti PNRR che, invece, per molti altri comuni sta significando rinunciare ai fondi 
ministeriali bloccando lo sviluppo dei territori.
Vediamo nel dettaglio cosa si muove a Sesto.

Partiamo dai 60 milioni di opere pubbliche che, nelle prossime settimane, vedranno l’avvio degli appalti e 
le relative cantierizzazioni:

Siamo orgogliosamente uno dei pochi comuni italiani che è riuscito a reperire tutte le risorse aggiuntive per 
sopperire agli aumenti dei prezzi dei materiali senza rallentare il piano dei lavori pubblici. Io ho tenuto, tra le mie 

deleghe, anche quella al Bilancio proprio per presidiare questo momento difficile a livello nazionale che, però, non 
ci ha trovati impreparati. L’ultima manovra sul Bilancio comunale ha visto un incremento di ben 4,5 milioni di euro: 
2 milioni per adeguamento costi e 2,5 milioni per permessi di costruire. Questi aumenti corrispondono a circa il 20% 
dei fondi PNRR ma non sono gli unici aumenti cui abbiamo dovuto far fronte. Grazie all’avanzo di bilancio libero dello 
scorso luglio, abbiamo anche trovato la copertura di oltre 2,5 milioni di euro per far fronte all’aumento delle utenze 

(bollette), incrementato di oltre il 65% rispetto allo stesso semestre dell’anno scorso. Abbiamo trovato le coperture 
anche per l’aumento dell’Iva visto che la ripresa delle attività post covid ha aumentato le fatturazioni di circa 700 mila 

euro. Abbiamo, infine, trovato copertura per i circa 900 mila euro di spese straordinarie per i minori non accompagnati, 
altra emergenza che i comuni sono costretti ad affrontare.
I nostri investimenti sono quindi in sicurezza, il bilancio è in sicurezza e 
nessun taglio è stato apportato ai servizi per le famiglie che restano la 
nostra priorità.
Non dimentichiamo, infine, che a Sesto si stanno riversando 3,5 miliardi e 
mezzo di investimenti sulle aree Falck. L’economia non si ferma, lavorano 
le piccole e medie imprese e i professionisti. Si produce ricchezza. Abbiamo 

invertito la rotta, indietro non si torna.

SESTO IL GOVERNO l Il Sindaco

• 300.000 euro per l’eliminazione barriere architettoniche, 
• 1,25 milioni per manutenzione strade, 
• 7 milioni per la ristrutturazione della scuola Marzabotto, 
• 3,8 milioni per l’ex asilo Montessori, 

• 4 milioni per la Biblioteca centrale, 
• 4,8 milioni per gli edifici abitativi popolari, 
• 450.000 euro per manutenzione ascensori, 
• 160.000 euro per la sistemazione di Villa Mylius e giardi-

no storico, 

• 80.000 euro per manutenzioni straordinarie scuole, 
• 30.000 euro per nuove attrezzature aree verdi, 
• 75.000 euro per estumulazioni e marmi, 
• 50.000 euro per progettazione loculi cimiteriali, 
• 100.000 euro per la progettazione della piscina Mar-

zabotto
• 38 milioni di euro per il completamento del ring viabi-

listico con Milano Serravalle.
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SESTO IL TERRITORIO l Mobilità

A chi giova l’area B introdotta dal Sindaco di Mila-
no il primo ottobre scorso? Non certo a lavoratori e 
studenti che si sono visti bloccare l’ingresso in città 
anche di veicoli Euro 4, Euro 5 e benzina Euro 2; non 
giova a migliaia di commercianti e piccole e medie 
imprese che, per continuare a lavorare, saranno 
costrette a rinnovare il parco auto in un momen-
to in cui già grava su di loro il peso degli aumenti 
dell’energia e delle materie prime; non giova  alla 
qualità dell’aria visto che l’inquinamento non scen-
de e addirittura aumenta alle porte di Milano per la 
concentrazione del traffico; non giova alla mobilità 
perché il trasporto pubblico locale non è sufficiente 
ed è troppo caro.
Se le limitazioni di Area B hanno gravi conseguenze 
sui cittadini e sui lavoratori dell’area metropolitana, 
a chi giova, allora, un tale provvedimento?
Era necessario, in un periodo di gravissima crisi eco-
nomica, obbligare i milanesi e chi quotidianamen-
te si reca a Milano per lavoro a cambiare la propria 
macchina?
“La misura  - spiega il Sindaco Roberto Di Stefano 
- non è affatto risolutiva delle problematiche am-
bientali ma si limita a scaricare il problema dell’in-
quinamento sui Comuni della prima cintura dell’area 
metropolitana; assurdo visto che Sala è anche sin-
daco della città metropolitana! Troppo comodo non 
ragionare sull’ambito più esteso che gli compete li-

mitandosi a curarsi solo della propria città. Troppo 
comodo travestire da scelta ecologica e sostenibi-
le un provvedimento che non porta reali benefici a 
nessuno”.
Una mozione, approvata dal Consiglio Comuna-
le il 20 ottobre scorso, rimarca che “tale decisione 
è stata presa senza diminuire i costi del trasporto 
pubblico locale per il quale è già stato proposto un 
aumento sempre dal comune di Milano. Il disagio 
più grave si abbatterà sui comuni della prima cin-
tura dell’Area Metropolitana dal momento che i 
pendolari che non dispongono di un veicolo in linea 
con il provvedimento voluto dal comune di Milano 
saranno costretti a usare i comuni dell’hinterland 
come autorimessa”.
Approvando la mozione, il Consiglio comunale ha 
impegnato il Sindaco Di Stefano a fare pressioni sul 
sindaco della città metropolitana affinché provveda:
1. a bloccare l’avvio dell’Area B, aprendo immedia-
tamente un confronto con i Comuni dell’Area Me-
tropolitana
2. a individuare parcheggi di interscambio per i pen-
dolari affinché non gravino esclusivamente sui Co-
muni limitrofi.
3. ad applicare tariffe agevolate per lavoratori, stu-
denti e cittadini che hanno necessità di recarsi in 
determinate zone della città di Milano al fine di in-
centivare l’utilizzo del trasporto pubblico.

Traffico e inquinamento soffocano l’hinterland! 
Una mozione per impegnare Milano a sospendere Area B

La Città di Sesto 
si è candidata al 
prestigioso Urban 
Award 2022 con il 
progetto di mobili-
tà integrata “BICI-
POLITANA”.
Urban Award, in 
co l laboraz ione 
con Anci, sostiene progetti legati alla bi-
cicletta e alla mobilità sostenibile con l’o-
biettivo di premiare i Comuni virtuosi e in-
centivare le amministrazioni ad investire 
in questi ambiti.
“Abbiamo deciso di candidarci per far co-
noscere a tutte le amministrazioni il nostro 
valido progetto di mobilità ciclabile per i 
prossimi anni”, dichiara l’Assessore alla 
Mobilità Antonio Lamiranda.

Sesto candida la 
Bicipolitana all’Urban 
Award 2022

Mentre la città 
costruita dorme, 
quella che sta 
nascendo dalla 
rigenerazione 
urbana delle ex 
acciaierie Falck, 
vive: emozionante 
lo spettacolo 
notturno dei lavori 
di costruzione 
della nuova 
stazione a ponte.

Cresce la nuova stazione a ponte

www.026969.it
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SESTO IL TERRITORIO l Urbanistica

La Giunta comunale ha espresso 
parere positivo sulla proposta di ri-
qualificazione dell’Ambito di Com-
pletamento  di Cascina Gatti. 
“Con l’obiettivo di restituire a Sesto 
uno spazio fruibile e vivibile – com-
menta il Sindaco Roberto Di Stefa-
no – verranno realizzati nuovi nuclei 
abitativi e aree verdi a disposizione 
della cittadinanza, con servizi pen-
sati per il miglioramento della frui-
bilità del territorio e con un’area di 
circa 6mila metri quadrati da adibire 
a spazi pubblici”.
“Con la piena operatività del nuovo 
Piano di Governo del Territorio  - 
spiega l’Assessore all’Urbanistica 

Antonio Lamiranda - gli operatori si 
stanno muovendo con le richieste 
di pareri preliminari su proposte di 
trasformazione del tessuto urbano 
consolidato (TUC), ovvero la città 
urbanizzata”. In particolare a Ca-
scina Gatti prenderà vita un mix di 
funzioni e spazi pubblici a supporto 
ed integrazione della proposta resi-
denziale formulata dall’operatore.
Verranno garantiti la permeabilità e 
la continuità con gli spazi aperti di 
quartiere, la realizzazione di consi-
stenti aree verdi di interesse pub-
blico lungo la direttrice est-ovest a 
verde di quartiere (un nuovo parco 
di 6.150 mq circa ad unirsi a quel-

lo già esistente), la riqualificazione 
dei fronti stradali lungo la via Vo-
lontari del Sangue e lungo la via dei 
Partigiani, nonché l’innesto di Via 
Campestre con riqualificazione di 
quest’ultima, la realizzazione di un 
percorso ciclabile lungo via Volon-
tari del Sangue, al fine di garantire 
il collegamento, anche in attuazio-
ne della trasformazione urbanistica 
adiacente, tra l’esistente percorso 
di via Marx, e l’abitato di Cascina 
Gatti e quindi ai percorsi ciclabili 
Parco Bergamella/Martesana. Tale 
percorso dovrà garantire anche i 
collegamenti ciclabili con i parchi 
esistente e in progetto.

Complessivamente l’intervento pre-
vede l’insediamento di 124 nuovi 
abitanti.
“Siamo orgogliosi di questo nuovo 
progetto – conclude il Sindaco Di Ste-
fano - che porta Sesto a compiere un 
altro passo in avanti nella sua evolu-
zione in “Città del futuro”, aprendo 
nuovi spazi per i cittadini. Il mio im-
pegno è costante in tal senso fin dal 
mio insediamento nel primo manda-
to e quanto finora fatto per la città è 
una conferma degli impegni presi con 
i cittadini e una promessa per quello 
che realizzeremo in futuro”.

La rigenerazione urbana di Sesto San Giovanni 
sta chiamando a raccolta le grandi firme inter-
nazionali: è del noto architetto paesaggista João 
Ferreira Nunes (Lisbona – Portogallo) lo studio 
di fattibilità e la progettazione del Parco della 
Bergamella.
“La progettazione di nuovi spazi verdi, unitamen-
te a quelli di aggregazione attraverso il sistema 
delle piazze riqualificate – dichiara il Sindaco Di 
Stefano - è uno degli obiettivi principali attraver-
so cui recuperare e fare rifiorire la nostra città”.
In particolare la struttura del Parco della Berga-
mella darà continuità allo spazio pubblico e dise-
gnerà un sistema di percorsi e zone di permanen-
za ad essi collegate.
“Sono previsti grandi pergolati urbani che fungo-
no da piazze coperte e luogo di incontro secondo 
il modello Sesto urbano del sistema delle piazze 
-spiega l’assessore all’Urbanistica Antonio Lami-
randa – ma ci saranno anche altre attrezzature 
disposte lungo la struttura del parco: radure aper-
te ed esposte; verdi che si presentano come zone 
soleggiate polivalenti in cui poter praticare sport 
informali, attività di svago ed eventi temporanei. 

A queste radure si alternano altre zone verdi in 
cui la densità di alberi e cespugli dà luogo ad un 
ambiente più intimo e tranquillo. La topografia  - 
conclude l’Assessore - viene manipolata al fine di 
creare in maniera sottile ed efficace condizioni di 
confine e di transizione tra il parco e la parte resi-
denziale verso via Volontari del Sangue”.
La vegetazione proposta (come, per esempio, 
ippocastani e aceri) permetterà di meglio defi-
nire la struttura spaziale del parco con una ve-
getazione che ben si adatta al luogo e che esi-

ge poca manutenzione. I nuovi alberi saranno in 
continuità alla vegetazione del parco esistente.
L'illuminazione proposta segue la struttura del 
percorso e garantisce livelli di sicurezza nelle 
aree attrezzate. L'uso della tecnologia Light on 
Demand permette livelli variabili di illuminazione 
adattati al tipo di utilizzo.

Approvata la riqualificazione dell’Ambito 
di Completamento in zona Cascina Gatti

Approvato il progetto di completamento del Parco Marx

www.cepu.it
http://www.centribodycare.com/
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SESTO IL TERRITORIO l Ambiente

Si è concluso il proget-
to G.o.a.l.s, Giovani in 
Orientamento e Ap-
prendimento Lavora-
tivo e delle Skills, che 
ha coinvolto due classi 
dell’istituto di istru-
zione superiore Enrico 
De Nicola di Sesto San 
Giovanni nella realiz-
zazione di un’opera sul 
muro dell’Associazione 
Asinauti.
“Il grigio muro di cinta che da 
anni caratterizzava questa par-
te di città – dichiara il Sindaco 
Roberto Di Stefano – oggi vive 
di nuovi colori grazie all’impe-
gno degli studenti, dei loro in-
segnanti e degli operatori de La 
Grande Casa”.
Il progetto, destinato a studenti 
con indirizzo artistico, ha avuto 
lo scopo di potenziare le compe-
tenze di base degli studenti con 
la realizzazione finale di un mu-
rale a tema: i 17 Goals.
I Goals sono obiettivi definiti 

dall’Assemblea Generale dell’O-
NU, nell’Agenda 2030, e mirano 
a porre fine alla povertà, a lotta-
re contro l‘ineguaglianza, ad af-
frontare i cambiamenti climatici, 
a costruire società pacifiche che 
rispettino i diritti umani.
Il disegno si divide in due grandi 
mondi, il mondo marino e quel-
lo terrestre, divisi da una donna 
che respira tramite un respira-
tore.
Il mondo marino viene rappre-
sentato attraverso l’immagine 
di un iceberg di ghiaccio e pla-

stica, di un orso polare triste 
con in mano un cono gelato (la 
Terra) sciolto e di una balena che 
sorregge la città. Animali non 
comuni, che simboleggiano il 
modo in cui l’uomo sta prenden-
do il sopravvento sulla natura.
Vicino alla balena si trova un 
grande sole, con lunghi raggi 
che, rappresentano la speranza 
nel cambiamento positivo verso 
la natura infatti il murale finisce 
con una danza armoniosa nel 
mondo terrestre tra un uomo e 
una donna.

Gli studenti del De Nicola 
colorano il muro degli Asinauti

L’Amministrazione comunale ha intitola-
to i giardini di via Alberto Falck ai Caduti 
dell’8 ottobre 2001 nel disastro aereo di 
Linate, il più grave mai accaduto in Italia. 
In questo tragico evento persero la vita tan-
tissime persone tra cui un nostro concitta-
dino, Roberto Mastromauro, che lavorava 
nell’hangar bagagli quella tragica mattina 
dell’08 ottobre 2001 alle 8,10, dove preci-
pitò l’aereo della Scandinavian Airlines.

Un giardino per 
i Caduti di Linate

https://www.ilfidocustode.com/
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SESTO IL TERRITORIO l Ambiente

Tante le novità che l’assesso-
rato all’Ambiente si presta a 
realizzare nei mesi autunnali. 
Partiamo dalle due aspiratrici 
elettriche da poco entrate in 
servizio in piazza della Re-
sistenza, Largo Lamarmo-
ra, Piazza Petazzi e Largo 
Marinai d’Italia. “Abbiamo 
adottato questi nuovi e agili 
strumenti – spiega il Sinda-
co Roberto Di Stefano -  per 
pulire le superfici dove si in-

filtrano mozziconi, cartacce, 
foglie secche e sporco con 
l’obiettivo di migliorare sem-
pre di più il decoro urbano”.
Tra i progetti in corso, inve-
ce, figurano tre riqualifica-
zioni di piccole aree gioco al 
Parco Gramsci, in Pelucca 
(tra viale Italia, via Tevere e 
via Mincio) e tra via Matte-
otti/via Magenta.
“In ogni area, che verrà prima 
predisposta con pavimenta-

zione antitrauma, verranno 
installati un’altalena, le molle 
e un gioco composto – spiega 
l’Assessore all’Ambiente Gio-
vanni Fiorino che aggiunge 
- ”ci lavoreremo nei prossimi 
mesi grazie alle risorse dei 
servizi migliorativi dell’appal-
to del verde pubblico”.
In arrivo anche 300 nuovi 
alberi tra la Bergamella e il 
Parco Marx e 6000 nuove 
piante di violette per aiuole 

e fioriere. Sarà inoltre re-
cintato, per la sicurezza dei 
cittadini, il giardino tra via 
Corridoni e via Sicilia. A fine 
novembre, inoltre, parte un 
ciclo di potature e a breve 
verrà riqualificato il laghetto 
di Villa Mylius con un nuovo 
pontile pedonabile.
Arriva, infine, la quarta Casa 
dell’Acqua nel giardino di 
via XXV Aprile, realizzata da 
CAP.

Sono terminati i lavori di amplia-
mento dell’oasi felina di via Ma-
donna del Bosco finanziati per 
15mila euro dall’ATS e per 7mila 
euro dall’Amministrazione Co-
munale.

E’ stata realizzata la recinzione, 
l’illuminazione, i vialetti, nuovi 
spazi per infermeria e uffici ma 
soprattutto nuovi posti coperti 
per i gatti randagi, abbandonati o 
maltrattati. Grazie al finanziamen-
to potranno essere implementate 
anche le recinzioni e l’illuminazio-
ne, oltre a dotare la struttura di un 
impianto di videosorveglianza con 
telecamere di sicurezza.
“La tutela degli animali è un punto 
preciso del nostro programma di 

mandato – commentano il Sinda-
co Di Stefano e l’assessore Fiori-
no con delega alla Tutela Animali 

– “l’ampliamento dell’oasi felina 
è uno dei risultati più importanti 
raggiunti”.

Aspiratrici, aree gioco, potature e nuovi alberi in arrivo

Ampliata l’oasi felina di via Madonna del Bosco

Segui già l’account del Comune di Se-
sto San Giovanni su Instagram? Qui 
raccontiamo Sesto con le immagini. 
Se vivi o lavori o semplicemente ami 
Sesto, seguici. Stories, news e scatti 
belli della nostra Città ti aspettano.

Il Comune è su Instagram!

www.ambrostore.it
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SESTO IL TERRITORIO l Demanio

Si è conclusa a fine settembre 
la procedura per l’affidamento 
del Carroponte e del Museo 
Industriale del Lavoro (Mil) nel 
parco archeologico ex Breda. 
Si è aggiudicata la concessio-
ne per i prossimi cinque anni 
l’ATI (Associazione tempora-
nea di Imprese) formata da 
Gruppo Forum Net e da Hub 
Music Factory, quest’ultimo 
gestore uscente. Il seggio di 
gara ha verificato i requisiti 
di partecipazione sulla base 
di alcuni elementi di valuta-
zione quantitativi (esperienza 
nell’organizzazione e gestione 
di eventi e concerti, nonché 
nella gestione di immobili de-
stinati a pubblico spettacolo) e 
sull'offerta economica. L’ATI ha 
offerto in sede di gara un corri-
spettivo per la gestione di 400 
mila euro all’anno. 
“Siamo soddisfatti per l'esito 
di questa procedura che evi-

denzia la lungimiranza della 
nostra intenzione di valorizza-
re l’intera area – commenta il 
Sindaco Roberto Di Stefano - e 
il risultato economico delinea 
una differenza enorme rispet-
to al passato: nel 2017 abbia-
mo ereditato dalla precedente 
amministrazione uno spazio 
che dava alle casse del comu-
ne 10.000 euro annui senza 

dimenticare lo scandalo emer-
so sul mancato pagamento 
delle utenze. Stessa situazione 
per lo spazio Mil che l’ammini-
strazione mandata a casa nel 
2017 aveva affidato a una co-
operativa gratuitamente, sen-
za nessun canone monetario, 
con utenze e manutenzioni a 
carico del comune. Grazie alla 
nostra capacità di valorizzare il 

territorio e al lavoro di Hub Mu-
sic Factory che ha posizionato 
il Carroponte tra le location di 
interesse internazionale, sia-
mo passati dai miseri 10 mila 
euro di affitto a 400.000 euro 
annui dimostrando di essere 
una città attrattiva per opera-

tori del settore pronti a inve-
stire a Sesto San Giovanni. Ci 
aspettiamo ora un programma 
di eventi e concerti che renda 
ancora più importante il Car-
roponte, insieme a spazio MIL, 
come area di intrattenimento 
non solo per i sestesi”.

Forum Net e Hub Music gestiranno 
le prossime stagioni di Carroponte e Spazio Mil

Sicurezza: a novembre 
i controlli sono SMART
Il progetto SMART (Servizi di Monitoraggio Aree a Ri-
schio del Territorio), cui il Comune di Sesto San Giovan-
ni aderisce da tempo, verrà ripetuto anche nel mese di 
novembre nella nostra città. “L’obiettivo – spiega l’As-
sessore alla Polizia Locale Luca Nisco – è quello di or-
ganizzare, in collaborazione tra Comandi, Prefetture e 
Regione - un presidio speciale del territorio coordinan-
do interventi di sicurezza urbana, polizia amministrati-
va, tutela ambientale, sicurezza stradale e protezione 
civile”. Nel mese di novembre verranno quindi svolti con-
trolli volti a prevenire e sanzionare comportamenti non 
conformi al Codice della Strada e veicoli inquinanti.

www.firmatiuniabita.it
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Sempre più partecipato il pro-
getto “Crescere insieme con lo 
sport”, il doposcuola sportivo 
in continuità con l’orario sco-
lastico giunto quest’anno alla 
sua quarta edizione. Il proget-

to di promozione dello sport e 
dei corretti stili di vita ha con-
tribuito a far diventare Sesto 
Città Europea dello Sport. 
“Ottimi i numeri di quest’an-
no – sottolinea il Sindaco Ro-
berto Di Stefano che è anche 
Assessore allo Sport – sono 
stati attivati 40 corsi di diver-
si sport, 20 sono le associa-
zioni del territorio coinvolte, 
9 le scuole elementari e una 
scuola dell’infanzia e ben 800 
i bambini iscritti con un incre-
mento di oltre il 50% rispetto 
agli anni scorsi”. 
Il successo del progetto è anche 

determinato dal costo calmie-
rato a carico delle famiglie che 
è di soli € 110,00 all’anno. Del 
progetto beneficiano anche le 
scuole nell’orario scolastico poi-
ché istruttori qualificati affian-
cheranno i docenti di educazio-
ne motoria per 1280 ore l’anno.

SESTO I CITTADINI l Sport
Quarta edizione per “Crescere insieme con lo sport”

I sestesi, appassionati di calcio e non, avranno l’opportunità di incon-
trare Franco Baresi giovedì 1 dicembre alle ore 21, al Mil, via Granelli 
1. Baresi ripercorrerà la sua emozionante carriera raccontata nel libro 
“Libero di Sognare”.
«Forse qualcosa cambia tra i campetti improvvisati di campagna e i mi-
gliori stadi del mondo, ma io sono sempre rimasto lo stesso. Io sono Fran-
co Baresi. E sono nato così: libero.»

Franco Baresi, la leggenda,
al Mil giovedì 1 dicembre

http://www.anfaasnordmilano.it
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Negli ultimi anni è decisamente 
incrementato il numero di minori 
(tra cui quelli non accompagna-
ti) che il Comune si trova a dover 
collocare in comunità accreditate. 
“La pandemia e le lunghe convi-
venze forzate – spiega l’Assessore 
al Welfare Roberta Pizzochera – 
hanno esacerbato conflitti familia-
ri e fatto emergere gravi situazioni 
che hanno richiesto, e richiedono 
tuttora, la presa in carico del mino-
re e la sua messa in protezione in 
comunità. Si tratta di interventi cui 
il Comune deve obbligatoriamente 
far fronte a seguito di segnalazioni 
di grave pregiudizio”. 
Altro problema ancora più grave è 
l’aumento dei minori non accom-
pagnati che sono triplicati rispetto 
al 2019.
Tutti i minori non accompagnati 
sono a carico del bilancio comu-

nale e costano ciascuno in media 
120 euro al giorno, somma anti-
cipata dal Comune con rimborso 
successivo di solo circa il 50% da 
parte dello Stato.  Il capitolo dei 

minori è quello che ha lo stanzia-
mento più alto in assoluto tra i ca-
pitoli del Sociale.
“Questa situazione – dichiara il 
Sindaco Roberto Di Stefano – sta 

mettendo in ginocchio i comuni in 
tutta in Italia. A Sesto a luglio l’au-
mento dei costi è arrivato a 900 
mila euro che abbiamo dovuto re-
cuperare con una variazione di bi-
lancio aggiungendoli ai 2,9 milioni 
di euro già stanziati. Questa spesa 
è pari a circa il 4% del bilancio to-
tale. Stiamo cercando di avere più 
risorse dallo Stato, ma intanto, per 
avere le necessarie coperture non 
prevedibili in sede di bilancio pre-
ventivo, dobbiamo provvedere con 
variazioni di bilancio”.

Spesa per i minori in comunità
(compreso i non accompagnati)
2021 – previsione di spesa:
€ 2.298.500,00 + € 617.230,00 
di variazione per maggiore spesa
2022 – previsione di spesa 
€ 2.998.500,00 + € 900.000,00  
di variazione per maggiore spesa

SESTO I CITTADINI l Welfare
Emergenza minori non accompagnati: 
Sesto stanzia 900 mila euro in più sul bilancio

Dal 17 ottobre, da lunedì a ve-
nerdì, non serve più l'appunta-
mento per fare la carta d’iden-
tità, i certificati, le autentiche di 
copia e le autentiche di firma 
(tra cui la dichiarazione sostitu-
tiva dell’atto di notorietà e l’au-
tentica per il passaggio della 
macchina).

L’Anagrafe è aperta:
• da lunedì a venerdì, dalle 8.30 
alle 12.00, senza appuntamento
Per non fare code allo sportel-
lo è comunque possibile fissare 
un appuntamento.

• il sabato l’Anagrafe è aper-
ta solo su appuntamento dalle 
8.30 alle 12.00  
I cittadini che non sono residen-
ti a Sesto devono sempre pren-
dere l’appuntamento.
Ritiro della carta d’identità
Per ritirare la carta di identità si 
può accedere all’Anagrafe mar-
tedì e giovedì dalle 14.15 alle 
16.15 senza appuntamento.
Per informazioni: tel 3343969643 
il martedì, il mercoledì e il 
giovedì pomeriggio dalle 14.15 
alle 16.15 oppure scrivere a 
serv_anagrafe@sestosg.net

In Anagrafe senza appuntamento

https://casadellabatteriasrl.com/
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L’Assessorato all’Educazione ha proget-
tato un ciclo di incontri sull’orientamento 
scolastico dopo la terza media dedicato 
agli studenti di seconda e terza con disa-
bilità o con bisogni educativi speciali che 
frequentano le scuole statali e paritarie di 
Sesto San Giovanni.
“La proposta – spiega l’Assessore all’Edu-
cazione Roberta Pizzochera – si configura 
come uno spazio di riflessioni con lo sco-
po di sostenere le competenze educative 
necessarie ad accompagnare il proprio, 
la propria figlia, nei passaggi di crescita. 
Orientamento come opportunità di incon-
tro tra generazioni, ma anche esperienza 
educativa tra incertezze, dubbi, timori, 
aspettative e sogni”.
Il percorso prevede quattro incontri di 

2 ore ciascuno (dalle ore 17.00 alle ore 
19.00), da novembre 2022 a maggio 2023 
in sede da definire.
La proposta è rivolta ai genitori dei ragaz-
zi ma un percorso parallelo sarà rivolto 
anche agli insegnanti, agli educatori del-
le scuole secondarie di primo grado e agli 
educatori delle scuole secondarie di se-
condo grado.
Gli incontri, coordinati dalla dott.ssa 
Alessandra Bai, pedagogista del Comu-
ne di Sesto San Giovanni per l’Assisten-
za Educativa Scolastica, saranno tenuti 
da docenti dell’Università degli Studi di 
Milano-Bicocca e da professionisti im-
pegnati quotidianamente nei servizi ter-
ritoriali nell’area dell’inclusione sociale e 
scolastica.

Per presidiare le tematiche 
della fascia d’età zero-6 anni 
e per individuare le azioni da 
finanziare con risorse del 
Fondo Nazionale per il si-
stema integrato, è nato il 
Coordinamento Pedagogico 
Territoriale dell’ambito Se-
sto San Giovanni – Cologno 
Monzese.
“Questo nuovo organismo 
che il Comune di Sesto è 
stato tra i primi ad avviare 
- spiega l’assessore all’Edu-
cazione Roberta Pizzoche-
ra – riunisce i coordinatori 
di tutti i servizi educativi e 
delle scuole dell’infanzia 
presenti sul territorio. Il Co-
ordinamento Pedagogico 
Territoriale ha competenza 

nella progettazione di per-
corsi  di continuità vertica-
le e orizzontale tra tutte le 
strutture del sistema inte-
grato, elabora una rifles-

sione pedagogica che parte 
dall’analisi delle condizioni 
di vita dei bambini del ter-
ritorio che ha l’obiettivo di 
ampliare l’offerta educativa. 

Progetta, inoltre, iniziative 
di formazione per il perso-
nale delle scuole dell’infan-
zia e dei servizi educativi”. 
Il primo Coordinamento è 
stato convocato dal Comune 
di Sesto San Giovanni il 26 
ottobre scorso. Durante la 
seduta Alessandro Porched-
du è stato eletto il Presidente 
Coordinatore con la funzione 
di raccogliere le proposte di 
iniziative pedagogiche e for-
mative da sottoporre al Co-
mitato locale zero-6 anni.

SESTO I CITTADINI l Educazione

Ciclo di incontri su disabilità 
e orientamento scolastico 

Al via il Coordinamento Pedagogico Territoriale 0-6

Fanno tappa anche a Sesto i laboratori contro il Cy-
berbullismo del progetto PEC (Peer Education againts 
Cyberbullism). I laboratori sono destinati alle vittime di 
cyberbullismo e si tengono nei Comuni in cui sono pre-
senti i Centri di Formazione di AFOL. I laboratori sestesi 
si svolgeranno nel Centro di Formazione Professionale 
di viale Italia 548 dalle ore 14.30 alle ore 16.30 nei gior-
ni 22 e 29 novembre e 6 e 13 dicembre.

Laboratori contro 
il Cyberbullismo

https://www.intaxi.it/
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Sono partiti a ottobre i corsi per i commer-
cianti presenti nell’APP 6diSesto voluti dalla 
Consulta cittadina del Commercio dopo aver 
raccolto le preoccupazioni e le difficoltà di 
chi, ogni giorno, si trova ad aprire la sua atti-
vità in un clima di incertezza e paura del fu-
turo che, a volte, trasforma anche il rapporto 
con il cliente.
“Siamo partiti dai bisogni dei commercianti in 
un momento difficile perché il commercio non 
solo ha risentito della pandemia ma, negli ulti-
mi anni, è completamente cambiato”, spiega il 
vice Sindaco e Assessore al Commercio Ales-
sandra Aiosa.
“Per questo – continua l’Assessore - abbiamo 

deciso di farci aiutare da Gianluca Bertonci-
ni, life and business coach, docente alla CNA 
Academy. Abbiamo organizzato 4 mini corsi 
di 2 ore l’uno per dare ai partecipanti spun-
ti per lavorare prima di tutto su loro stessi e 
poi per migliorare il rapporto con la cliente-
la. Il successo delle serate, overbooking nello 
spazio Talamucci, ci ha indotto a pensare ad 
appuntamenti periodici autunnali e prima-
verili prendendo spunto dai temi che i com-
mercianti stessi vogliono trattare. A breve – 
conclude l’Assessore Aiosa – organizzeremo 
nei vari quartieri, di domenica, un caffè con il 
coach per i commercianti che vogliono appro-
fondire i temi trattati”.

E’ stato intitolato a Gino Strada 
il largo di fronte all’Ospedale di 
Sesto San Giovanni, forse il luo-
go più adatto per legare il suo 
nome a uno degli edifici simbolo 
dell’altruismo, della generosità 
e dell’affetto per chi soffre. Un 
omaggio fortemente voluto dal 
Sindaco Roberto Di Stefano su-
bito dopo la sua scomparsa. “Un 

sestese che ha dato lustro alla 
città con i fatti – ha dichiarato il 
Sindaco - senso di giustizia, rigo-
re e capacità di visione quello a cui 
vorremmo fosse richiamato chi, 
attraversando questo luogo por-
gerà lo sguardo su questa targa”.
“Altruismo e generosità nei con-
fronti degli altri, in particolare 
verso i sofferenti, hanno caratte-

rizzato la sua vita e il suo lavoro e 
hanno determinato la decisione di 
co-fondare nel 1994 Emergency, 
un’associazione indipendente e 
neutrale nata per portare cure me-
dico-chirurgiche di elevata qualità 
e gratuite alle vittime di guerre, alle 
vittime delle mine antiuomo e alle 
vittime della povertà”, ha ricordato 
il vice Sindaco Alessandra Aiosa.

SESTO I CITTADINI l Commercio
Overbooking i corsi di coaching per i commercianti 

Intitolato a Gino Strada il largo di fronte all’Ospedale

https://www.clima-si.it/
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Mettere a sistema il Viale 
delle Ville in centro Città è un 
preciso obiettivo del manda-
to dell'Amministrazione gui-
data dal Sindaco Roberto Di 
Stefano. 
"La prima rassegna partirà in 
Villa Mylius – spiega l'asses-
sore alla Cultura Luca Nisco - 
e sarà una rassegna letteraria 
realizzata in collaborazione 
con la Libreria Presenza. A 
breve, seguiranno altre ras-
segne musicali e artistiche 
che inizieranno a dare ai cit-
tadini l'idea delle potenzialità 
e dello sviluppo del Viale delle 
Ville sestesi. Importanti lavori 
di ristrutturazione per un va-
lore di 4 milioni di euro daran-
no nuova vita agli spazi di Villa 
Visconti mentre piccoli inter-
venti renderanno a breve già 
disponibili spazi in Villa Zorn e 
in Villa Puricelli Guerra".
La rassegna "Libri in Villa" si 
apre il 24 novembre alle ore 

18,30 con la presentazione 
del libro di Marina Marazza 
"Le due mogli di Manzoni", anti-
cipazione dell'anno Manzonia-
no (nel 2023 si ricorderanno i 
150 anni dalla morte); seguirà 
il 30 novembre alle ore 21.00 
l'atteso appuntamento con 
Alessandra Selmi e il suo "Al 
di qua del fiume", sulla storia 
della famiglia Crespi e del vil-
laggio operaio di Crespi d'Ad-
da; si terminerà il 16 dicembre 
alle ore 21.00 con Nicoletta 
Bortolotti e il suo "Un giorno e 
una donna" sulla prima scrittri-
ce europea Christine de Pizan.

SESTO I CITTADINI l Cultura
“In Villa”: partono le rassegne culturali 
nelle Ville storiche del centro città

Mercoledì 23 novembre, alle ore 21, nel salone della Casa delle Associazioni di Piazza  Oldrini 120, la Biblioteca civi-
ca, in collaborazione con l’Associazione Culturale PalinSesto, presenterà il programma della Stagione 2022-2023 del 
GIS- Gruppo Interesse Scala. Una selezione di spettacoli del cartellone del Teatro alla Scala (opere, balletto e recital di 
canto) a prezzi agevolati a cui si potrà accedere iscrivendosi al GIS e partecipando alle conferenze preparatorie. Durante 
l’incontro verranno indicati tempi e modalità di adesione.

Il Gruppo Interesse Scala presenta la Stagione 2022 - 2023

www.beautysmile.it
https://www.mmrisarcimenti.it/
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Sesto sta affrontando il problema del bloc-
co di Area B di Milano, che riversa inevita-
bilmente traffico e inquinamento sui Co-
muni limitrofi. Per questo la Lega è stata la 
prima firmataria di una mozione consiliare 

che chiede al Sindaco Di Stefano di attivarsi presso cit-
tà metropolitana e il Sindaco Sala, per trovare soluzioni 

all’impatto negativo generato sul traffico sestese e il con-
seguente aumento dei PM10.
Anche noi riteniamo importante tutelare l’ambiente, e la 
misura può essere utile in chiave di lotta all’inquinamen-
to, ma contestiamo la bieca ideologia della misura intro-
dotta con tirannia e senza confronto. Con il paese appena 
uscito da crisi sanitaria e lockdown, oggi alle prese con 

guerra e crisi energetica che aumentano i costi per fami-
glie e  imprese, non è il momento cambiare auto! 
È intollerabile vedere la sinistra ecologista solo a Milano, 
incurante di spostare su altre città il problema. E’ facile 
fare gli ecologisti con...l’inquinamento degli altri!

Nicoletta Pini
Capogruppo Lega

Con soddisfazione informiamo che il giorno 
29 ottobre si è svolto a cura del Comitato“-
Vivi la Città” e dall’Associazione “Città 6” 
l’evento “Sesto in note” che ha visto banca-
relle e musica in piazza Trento Trieste. Que-

sta iniziativa è nata per valorizzare e riprendere spazi della 

nostra città, cercando di eliminare il degrado che vie e piaz-
ze patiscono a causa di persone maleducate e irrispettose. 
Fortunatamente i cittadini per bene sono la maggioranza e 
hanno il dovere di opporsi a certe situazioni, impegnandosi 
e collaborando con le autorità con segnalazioni precise e 
perché no, riuscendo anche a divertirsi insieme. Restitu-

iamo a piazze e vie quel ruolo di aggregazione che hanno 
sempre avuto. Non possiamo che essere felici di questa 
iniziativa, nella speranza che ne seguano altre per rendere 
la nostra città sempre più a misura d’uomo.

Mario Molteni
Capogruppo AmiAmo Sesto

E’ fresca la notizia della strage sfiora-
ta per il crollo integrale dell’aula magna 
dell’Università di Cagliari, smaterializza-
tasi in pochi istanti nel silenzio delle 20 di 
sera, fortunatamente senza vittime. La-

sciamo trovare le cause della sciagura a chi indaga, ma 
una cosa é per noi certa: sulle strutture non si scherza. 

E’ per questo che fin dall’insediamento nella scorsa le-
gislatura, per il Sindaco e per la Lista Di Stefano Sindaco 
edifici scolastici e demaniali sono stati e devono rima-
nere al vertice dell’attenzione di investimenti. Per que-
sto nel mese di Luglio abbiamo spostato altri 288Mila€ 
sulla messa in sicurezza della Scuola Oriani (ancora 
posticipata in coordinamento con le famiglie per via di 

aggiornamenti della normativa nazionale in definizio-
ne), 110Mila€ (oltre ai 4,1Milioni€ già precedentemente 
allocati) sulla Biblioteca Civica ed 1Milione€ sulla Scuo-
la Marzabotto (che si sommano ai 5.8M€ già allocati): 
scuola e sicurezza prima di tutto! 

Federico Pogliaghi
Capogruppo Lista Di Stefano

SESTO IL GOVERNO l Consiglio Comunale

Ringrazio a nome del partito tutti coloro 
che hanno dato fiducia a Fratelli d’Italia in 
queste elezioni politiche nazionali. Conti-
nueremo a chiedere ai nostri eletti di ricom-
pensare questa fiducia dando al territorio di 

Sesto San Giovanni le attenzioni e le risorse che merita.

Il Comune ha bisogno del governo centrale più di quanto 
ci si possa immaginare, ed avere un filo diretto con esso 
può portare enormi benefici alla nostra città.
Il ruolo di Fratelli d’Italia diventa – in questo momento – 
ancora più importante. Siamo pronti, insieme al nostro 
Assessore Antonio Lamiranda, a lavorare come abbiamo 

sempre fatto, con competenza e una visione chiara. Non 
ci faremo scoraggiare o distrarre da attacchi beceri, poi-
ché l’obiettivo è sempre quello dell’interesse comune e di 
dimostrare l’importanza della buona politica.

Pietro Turolla
Capogruppo Fratelli d’Italia

Vi siete mai chiesti perché la parola IMPRE-
SA non compare nella nostra costituzione 
malgrado la ricchezza del suo contenuto?
Ciò è dovuto ai pregiudizi dell'allora mag-
gioranza dei nostri padri costituenti e in 

buona parte all’apatia degli industriali nei confronti di una 
qualsiasi forma di impegno politico/culturale. Oggi la si-

tuazione è  cambiata e favorevole a lavorare e confrontar-
ci su questo valore fondamentale della nostra Nazione.
Se la Repubblica Italiana invece di essere fondata sul La-
voro fosse fondata sull'Impresa, il PIL procapite, sarebbe 
più elevato, proprio al pari del nostro prestigio interna-
zionale.
Portare nei punti programmatici questa sfida gioverebbe 

a tutta la Nazione, aprendo un dibattito che sfoci nelle 
aule Parlamentari, farebbe di Noi vera differenza agli oc-
chi degli italiani, quando parleremo di impresa e lavoro, 
conoscendo l'argomento nella sua nuova impostazione e 
interezza.

Gianmaria Vincelli
Capogruppo Gruppo Misto

A Sesto si parla di salute mentale (soprat-
tutto per i più giovani)! Nel Consiglio comu-
nale di giovedì 20 ottobre è stata votata 
all’unanimità la mozione del Partito Demo-
cratico per il benessere psicologico. 

Grazie al nostro lavoro abbiamo impegnato il Sindaco su tre 

punti per noi prioritari: primo, agire con lo Stato e Regione 
Lombardia per mantenere e potenziare il bonus psicologo; 
secondo, mappare i bisogni del territorio perché solo con 
una conoscenza dei bisogni si possono prevenire situazioni 
più critiche; e terzo, parlare davvero del tema della salute 
mentale per abbattere ogni stigma sociale e culturale. 

La politica ha il dovere di non lasciare nessuno da solo, da 
questa mozione deve partire un percorso perché chiunque 
possa accedere a tutte le forme di sostegno di cui ha biso-
gno. Noi non ci tireremo mai indietro!

Yuri Maderloni
Capogruppo PD

Gruppo
Misto

Il Gruppo Europa Verde - Sinistra Italiana non ha utilizzato lo spazio messo a disposizione dall’Amministrazione.

Il Gruppo Città in Comune con Foggetta Sindaco non ha utilizzato lo spazio messo a disposizione dall’Amministrazione.

Il Gruppo Michele Foggetta Reinventiamo Sesto non ha utilizzato lo spazio messo a disposizione dall’Amministrazione.

Il Gruppo Forza Italia non ha utilizzato lo spazio messo a disposizione dall’Amministrazione.
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www.cofsrl.net
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https://www.dogcooker.eu/

